

Lunes 07 de mayo de 2007

Velásquez Quesquén insiste en que Mercedes Cabanillas vaya a la reelección

Lima, may. 07 (ANDINA).- Las conversaciones para la conformación de la nueva Mesa Directiva que sostiene el Apra con diversas fuerzas políticas que conforman el Parlamento, se encuentran a la fecha muy avanzadas, reveló hoy el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, quien insistió en la necesidad que Mercedes Cabanillas postule a la reelección.

De acuerdo a ello el parlamentario se mostró seguro que al final se va a presentar una sola lista de candidatos, que tendrá un carácter multipartidario. En ese sentido expresó su anhelo que esta lista esté conformada por un candidato de Unidad Nacional además del grupo fujimorista.

Sin embargo cuando se le preguntó si el Apra está dialogando también con Unión por el Perú a fin que uno de sus miembros integre la nueva Mesa Directiva, Velásquez Quesquén indicó que es muy difícil conversar con una agrupación que en el fondo tiene varias bancadas.

"En este segundo año, donde el escenario político comienza a moverse y se inician los primeros intentos de construir una alternativa de gobierno para el año 2011, necesitamos tener una Mesa Directiva serena y reflexiva que no solamente acompañe al gobierno en temas importantes sino en la estabilidad política del país", enfatizó.

En todo caso advirtió que al país le haría mucho daño que el Congreso de la República tenga una conducción híbrida, que fluctúe entre "el nacionalismo violentista y la derecha conservadora".

Más adelante al preguntársele si Mercedes Cabanillas había cambiado de parecer respecto a su determinación de no postular nuevamente a la presidencia del Congreso, el vocero indicó que ella es una militante aprista y por consiguiente tiene en claro que en el Apra las decisiones se acatan y no se discuten.